



# 埼玉北部ニュース

第36号

平成28年4月25日

発行 全日本建設交運一般労働組合  
埼玉県本部ダンプ北部支部  
347-0105 埼玉県加須市騎西26-10  
TEL 0480-70-2260 FAX 0480-70-2261

## 一斉分会会議開催

### 9分会総勢75人参加で開催しました

3月30日(水)～4月20日(水)の間で、就労協議会に参加する各分会による定例の分会会議が行われました。分会会議は年3回定例で行なわれています。今回の会議では質問形式で議題を作成し、全部の議題に対して必ず一つは意見を出してもらった。各分会内容は以下のような内容で行われました。

#### ☆西入間分会☆

4月1日・坂戸文化会館  
西入間分会では8名参加で行われました。会議では質問形式の議題だったので戸惑いながらでしたが、各項目ともに活発な意見を出し合い、議論しました。

#### ☆邑楽分会☆

3月26日・千代田プラザ  
邑楽分会では7名参加で行われました。邑楽分会では就労するに当たっては交通安全団体の一員として自覚を持つて参加している旨について確認し合いました。また、交通安全週間にはいつも以上に交通安全に心がけよう

#### ☆熊谷分会☆

4月7日・大七  
熊谷分会では8名参加で行われました。熊谷分会では就労協

#### ☆大里北分会☆

4月13日・佐登美屋  
大里北分会では、大里北分会6名、秩父分会2名の参加で行

#### ☆東毛東分会☆

4月18日・東部公民館  
東毛東分会では7名参加で行われました。就労拒否やその

## 関東ダンプ総会

4月17日(日)に戸田市文化会館において、関東ダンプ協議会第15回総会が開催されました。総会には、栃木ダンプ・神奈川ダンプ・埼玉ダンプ・群馬ダンプの仲間が参加しました。支部報告は、群馬ダンプより「ニア事業と労働者供給事業について、南部支部よりダンプに対する融資の説明、山内議長から「マインバー」の注意事項について報告がなされました。北部支部は時間の関係上、報告を見送りました。



関東ダンプ総会に参加する支部の仲間

加で行われました。鴻巣分会では、体調管理については全員が年一回の健康診断を受けていることから、今後も引き続き健康診断を受け、健康に気づかい、長く働けるように意思統一しました。

#### ☆利根下総分会☆

4月11日・おかさ亭  
利根下総分会では10名参加で行われました。利根下総分会では、特別労災の更新時期には全員で声を掛け合い、期日までの保険料の納入遅れがないようにしようと話し合いました。

#### ☆大里北分会☆

4月13日・佐登美屋  
大里北分会では、大里北分会6名、秩父分会2名の参加で行

#### ☆東毛東分会☆

4月18日・東部公民館  
東毛東分会では7名参加で行われました。就労拒否やその

## 組合員拡大

3・4月は春の組合員拡大月間です。今回の月間に併せた訳ではありませんが、支部では就労をしたことのないダンプ初心者の加入が2名ありました。5月にも2名が加入します。ここ数年では埼玉北部地域では、自分でダンプを買って始める人がいませんでしたが、ここにきて4名の仲間が新しく始まりました。このことがダンプ業界の新しい兆しになってくれると強く思います。また、周りにまだ組合に入っていない仲間がいたら組合を紹介して下さい。

## 今後の日程

4月27日(水) 江戸川河川・北首都国道事務所懇談会  
5月1日(日) メーデー  
5月12日(木) 常総国道・下館河川事務所懇談会  
5月12日(日) 組合員拡大ピラ撒き

## 地域情報

館林市5ヶ所にある鯉のぼりの里では今の時期は五千匹以上の鯉のぼりが泳いでいます。鯉のぼりの里では平成17年5月に5,283匹の掲揚数で世界記録に認定され、ギネスブックに載りました。5月8日まで鯉のぼりまつりが行われているのでGW休みにでも見に行ってみてはいかがでしょうか？



館林鶴生川で泳ぐ鯉のぼり